
1/3 

令和５年度 第５回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年９月２６日（火） 午後２時から午後３時 30 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、加納委員、小菅委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、稲月委員、青

木委員、村上委員、木村委員、甲田委員、飯村委員、佐々木委員、森田委員、荒井委員、吉

川委員、坂井委員、中島会長、五十嵐委員、田中委員、平田委員、古川委員、横山委員、大

貫副会長 

25 名（欠席 若月委員、渡邉委員、藤村委員、齋藤委員） 

【秋葉区役所】 

副市長、区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、

建設課長、小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉区教育支援センター所

長、新津地区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長、秋葉下水道分室長、都市交通政策課

職員、秘書課職員 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 １名 

報 道 ０名 

 

内 容 

 

１ 開会 

  小山委員あいさつ 

 

２ 報告 

（１）新潟市バス停上屋等整備事業補助金について 

都市交通政策課係長より、新潟市バス停上屋等整備事業補助金について、補助金額や補助対

象経費などの説明がありました。 

資料１ 「新潟市バス停上屋等整備事業補助金について」チラシ 

 

（２）令和５年度秋葉区地区懇談会の開催報告について 

副区長より、令和５年度秋葉区地区懇談会について、地域課題が昨年度より増えたこと、分

野別にみると都市交通基盤の課題が一番多かったことなど説明がありました。 

資料２ 令和５年度秋葉区地区懇談会開催報告 

 

（３）令和５年度 Akiha 教育懇談会の開催報告について 

教育支援センター所長より、令和５年度 Akiha 教育懇談について、地域住民のほか団体や大

学生など多くの人に参加してもらったこと、アンケートの満足度も１００％だったことなど

説明がありました。 

資料３ 令和５年度 Akiha 教育懇談会開催報告 
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（４）令和６年度特色ある区づくり予算＜自治協提案事業＞について 

・第１部会長より、「きらめき未来プロジェクト」として、地域課題の解決に向けて３つの部門

に取り組んでいきたいと説明がありました。 

・第２部会長より、「公共交通」として実態把握、公共交通ガイドの作成、「防災事業」として、

住民の危機意識を高め、防災に備えるために防災講演会と中越地震被災地の視察研修に取り

組んでいきたいと説明がありました。 

・第３部会長より、「Akiha おとな大学」で秋葉区の歴史ともち麦に興味関心を持ってもらうた

めに、講座やクッキングコンテストに取り組んでいきたいと説明がありました。 

資料４ 令和６年度「特色ある区づくり予算」自治協議会提案事業検討結果シート 

 

（５）令和５年度新潟市区自治協議会全体委員研修会の報告について 

会長より、令和５年度新潟市区自治協議会全体委員研修会について、秋葉区からは 16 名参加

したこと、これからの自治協議会は情報共有が課題になってくること。他区との交流も設け

てみてはどうかなど報告がありました。 

資料５ 令和５年度新潟市区自治協議会全体委員研修会次第 

 

（６）部会活動報告 

・第１部会 

「きらめきサポートプロジェクト」について、10 月 14 日にまちなか演奏会、10 月 22 日に聞き

書き養成講座が開催されることなどの報告がありました。 

・第２部会 

「公共交通」について、実態把握や公共交通ガイドの作成、「防災事業」について、10 月 15 日

に関川村から講師を招いて防災講演会を開催することなどの報告がありました。 

・第３部会 

「Akiha おとな大学」について、講演会を 1 月 14 日に秋葉区の植物について行うこと、2 月 16

日にもち麦クッキング教室を行うことなどの報告がありました。 

・広報部会 

「あきはくはつものがたり 33 号」が 9月 3 日に発行されたことについて報告がありました。 

・秋葉区ひな・お宝めぐり部会 

「秋葉区ひな・お宝めぐり」は、2 月 1 日から 3月 9 日まで、新津地域交流センターをメインに

開催することなどの報告がありました。 

・コミュニティ未来ビジョン部会 

「コミュニティ未来ビジョン」について、ビジョン策定後の具体的な見通しが必要なこと、コ

ミュニティ協議会だけでは予算もマンパワーも限りがあることなどの報告がありました。 

 

 

 

 

（７）その他 

会長より、10月からの本会議は 13時半から開催されること、秋葉区選出市議会議員との意見

（資料番号なし）・「きらめきサポートプロジェクト まちなか演奏会」チラシ 

（資料番号なし）・「聞き書き養成講座」チラシ 
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交換会を開催することなどの報告がありました。 

 

３ 副市長と意見交換会 

副市長より、区づくり予算の成り立ち、来年度から枠が設けられた区長提案事業などについて

説明がありました。委員からは、コミュニティ未来ビジョン、地域の茶の間だんだん嶋岡、総

合体育館の予約、イノシシ・クマの出没などについて意見がありました。 

 

４ 閉会  

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


